

INFORMACIÓN RELEVANTE

Ecopetrol informa las fechas para la presentación del reporte y conferencia de resultados del cuarto trimestre y año completo de 2023

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que el jueves 29 de febrero de 2024, después del cierre de mercado, se darán a conocer los resultados financieros y operativos del cuarto trimestre y año completo de 2023.

El viernes 1 de marzo de 2024 la administración ofrecerá una única conferencia virtual con transmisión en español e inglés para comentar los resultados obtenidos por Ecopetrol S.A. A continuación, se informan los horarios y datos de conexión para participar en la conferencia:

Conferencia
09:00 a.m. Hora Colombia
09:00 a.m. Hora Nueva York

Para acceder al webcast, está disponible el siguiente enlace de conexión:

https://xegmenta.co/ecopetrol/conferencia-de-resultados-4t-2023/

Una vez reciba la invitación encontrará dos enlaces: i) transmisión en español y ii) transmisión en inglés, para que escoja el enlace de su preferencia.

Para realizar sus preguntas podrá acceder a través de la plataforma una vez inicie la transmisión de la llamada.

El comunicado de los resultados, la presentación, el webcast y la grabación de la conferencia estarán disponibles en la página web de Ecopetrol: www.ecopetrol.com.co.

Recomendamos verificar con anticipación si su navegador permite la operación normal del webcast y contar con las últimas versiones de Internet Explorer, Google Chrome y Mozilla Firefox.

Bogotá D.C., 15 de febrero de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nível internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones. Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.



INFORMACIÓN RELEVANTE

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón
Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co